



Ciudad de México, a 23 de febrero de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

POLITÉCNICOS DECIDEN RUMBO DEL INSTITUTO A TRAVÉS DE SU CONSEJO ESTUDIANTIL

- **Organizan foro para difundir su labor en el Consejo General Consultivo del IPN**

C-145

Al grito de *huélum* y con la formación de siglas monumentales humanas, los estudiantes consejeros del Instituto Politécnico Nacional (IPN) iniciaron el Primer Foro *Perspectiva politécnica. En busca de la mejora institucional*, en las instalaciones de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Tepepan.

En la labor de formación que realiza el IPN, los estudiantes del Consejo General Consultivo se erigen como la voz de sus compañeros en un intenso trabajo colaborativo que involucra varias áreas de gestión con el propósito de beneficiar a la comunidad que los eligió, manifestó Silvia Galicia Villanueva, directora del plantel anfitrión.

Al reconocer su labor, Galicia Villanueva hizo un llamado a la comunidad politécnica a involucrarse, conocer de las actividades que efectúan los consejeros estudiantiles y comprometerse seriamente con su propia formación académica porque la grandeza de una institución sólo se logra en conjunto, subrayó.

Para identificar oportunamente las tendencias y eventos del entorno que afectan a la comunidad politécnica, estos foros pretenden ser un canal directo de comunicación en una dinámica de debate, exposición, despliegue de ideas e informe de avances, indicó Nevid Antonio Torres Lezama, estudiante consejero general por el área de las ciencias físico-matemáticas.



Al ser la voz de los politécnicos, Torres Lezama explicó que los consejeros emiten su opinión y atienden los casos particulares de las comisiones dedicadas a analizar la situación escolar, planes y programas de estudio, becas, revisión de proyectos legislativos, reconocimiento de validez oficial, equivalencia y revalidación de estudios, distinciones al mérito politécnico, obra editorial, materiales educativos y Comisión de Honor.

Durante el evento, se informó que el Consejo General Consultivo del IPN está conformado en la rama estudiantil por nueve integrantes de nivel superior y ocho de medio superior de las tres áreas del conocimiento: ciencias físico-matemáticas, médico-biológicas y ciencias sociales y administrativas.

Innova el IPN en examen de ingreso

Durante el proceso de ingreso 2016-2017 el examen de admisión del IPN, para los niveles medio superior y superior, se realizó en 14 diferentes sedes del país en una sola fecha y mediante un novedoso servicio de atención a los aspirantes

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros

IPN "La Técnica al Servicio de la Patria" Coordinación de Comunicación Social

===000===